

Rwanda : premiers contacts officiels entre le gouvernement et la rébellion

Le Monde, 27 mai 1992

Le ministre des affaires étrangères, M. Boniface Ngulinzira, a rencontré, dimanche 24 mai, à Kampala (Ouganda) un représentant des rebelles du Front patriotique rwandais (FPR), pour tenter de mettre fin au conflit qui paralyse le Rwanda, depuis octobre 1990, et tenter d'ébaucher un calendrier de négociations. Il s'agit du premier contact direct, à haut niveau, entre les autorités rwandaises et le FPR, depuis la formation, en avril, d'un nouveau gouvernement « *de transition* ».

(AFP.)